



## Nachrichten aus dem Rathaus

Publikation per sofort; keine Sperrfrist

### Symbolische Einweihung der Stele der Grand Tour of Switzerland in Aargau: Ein neuer Meilenstein für Reisende

Aargau, 22. Januar 2025

Am 21. Januar 2025 wurde in Aargau die neue *Grand Tour of Switzerland*-Stele symbolisch eingeweiht – ein bedeutender Moment, der trotz des eher bewölkten Wetters von den Anwesenden mit grosser Freude begrüsst wurde.

Aargau, ein Ort, der sowohl für seine Geschichte als auch für seine idyllische Lage bekannt ist, präsentiert sich nun als weiteren bedeutenden Halt auf der grandiosen *Grand Tour*-Route. Der Fotospot am Landhausquai, direkt bei der Wetterstation Känzeli, bietet den perfekten Blick auf zwei herausragende Wahrzeichen: die reformierte Stadtkirche und die imposante Festung von Aargau. Die beiden Bauwerke, die tief in der Geschichte der Stadt und ihres historischen Städtchens verwurzelt sind, bilden zusammen mit der umliegenden Landschaft einen malerischen Anblick,



v.l. Stadtpräsident Hans-Ulrich Schär, Regierungsrätin Martina Bircher,  
Direktor Aargau Tourismus Holger Czerwenka

der die reizvolle Verbindung von Kultur und Natur symbolisiert – genau das, was die *Grand Tour of Switzerland* ausmacht. Ob für Naturfreunde, Kulturliebhaber oder Abenteurer – die *Grand Tour* bietet für jeden etwas.

Mit der Einweihung der Stele sind alle Reisenden und Entdecker eingeladen, die Schweiz auf eine besonders eindrucksvolle Art zu erleben. Die *Grand Tour of Switzerland* führt entlang einer Route, die nicht nur atemberaubende Panoramen bietet, sondern auch Einblicke in das reichhaltige kulturelle Erbe der Schweiz gewährt. Für leidenschaftliche Fotospot-Jäger wird jede Fotospot-Stele zum Fundort: Auf der Innenseite der Stele wartet ein QR-Code, der den Spot in der *Grand Tour of Switzerland*-App als *entdeckt* markiert und die persönliche Sammlung weiter vervollständigt.

### Weitere Informationen

Medienstelle

Stadt Aargau  
Marketing Kommunikation  
+41 62 787 14 20  
zentraledienste@aarburg.ch

Stadt Aargau  
Stadtpräsident Hans-Ulrich Schär  
+41 79 352 99 03  
hans-ulrich.schaer@aarburg.ch